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 会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称 令和３年桶川市教育委員会第４回定例会 

開 催 日 時  
令和３年４月２２日（木） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後３時０４分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６名 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 ２名 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

１０名   

  

 

 

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

２ 議事 

第１２号議案 桶川市立集会所運営委員会委員の委嘱について 

第１３号議案 桶川市スポーツ推進審議会委員の任命について 

３ 協議事項  

（１） 令和３年度（令和２年度事業）教育委員会の事務に関する点検・

評価報告書について 

（２） 社会福祉法人桶川市社会福祉協議会理事の選出について 

４ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 第３回定例会の会議録の承認 

② 第１２号議案から第１３号議案 原案のとおり可決 

③ 点検評価ヒアリング ７月２１日（水）予定 

④ 令和３年第７回定例会 ７月２９日（木）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 



 

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 3年桶川市教育委員会第 4回定例会を開会 

する。 

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 3 年第 3 回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議は

あるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

教育長 日程第３ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① 桶川市議会 3月定例会について 

 ・一般質問については答弁要旨のとおり 

・予算の総括質疑の主な内容は、生理の貧困に関する学校での対応につい

て、オンライン教育に関する通信費の負担について、体育館の空調設備

についての 3点であった。 

② 学校の状況について 

・入学式と始業式はモニターを使ったリモート方式により校長室や放送室 

から画面越しに行った。 

・一人一台端末の使用が始まっている。 

・運動会は、来賓の招待はせず児童生徒と保護者のみで行う予定である。 

 

 （２） 副部長からの報告 

  なし 

 

 （３）各課（館）長からの報告 

・教育総務課長 

  なし 

 

 

 

・学校支援課長 

① 令和３年度「桶川市学校教育プラン」、「指導の重点」、「事業計画」につ

いて 

昨年度からの変更点は、桶川教育の３本柱にある「確かな学力」のな

かに「各教科等における指導と評価の一体化の推進」との言葉を追加し、

ＩＣＴの効果的な活用には「授業の実践」との言葉を追加した。また、

「豊かな心」のなかに「相談員の全校配置等の教育相談の充実」との言

葉を追加した。 

指導の重点にある「学習指導」の項目のなかには「ＩＣＴを効果的に

活用した授業実践」と明記した。 



 

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

② 令和３年度の研究等について 

11/26（金）埼玉県道徳教育研究推進モデル校（県教委委嘱）桶川西中  

学校課題研究発表 

 10/22（金）桶川小学校  国語科   

 10/29（金）桶川東小学校 国語科   

 11/24（水）桶川中学校  学習指導  

 11/25（木）川田谷小学校 学力向上  

③ 令和３年度 学校医・学校歯科医・学校薬剤師については資料のとおり 

 

 ・学務課長 

① 令和３年度当初桶川市立小・中学校教職員辞令交付式について 

4/1（水）13 時 30 分より、桶川東公民館において市内小・中学校

教職員の辞令交付式を新型コロナウイルス感染拡大防止のため規模

を縮小して開催し、37 名に交付した。 

② 令和３年度教職員数（県費）について 

 小学校 194 名、中学校 118 名、合計 312 名。うち、新採用者は、

教諭 7 名（小学校 3 名、中学校 4 名）、臨任者 59 名（小学校 37 名、

中学校 22 名）。 

③ 令和３年度児童生徒数・学級数 

小学校全児童数 3,617 名（前年より 23 増）、中学校全生徒数 1,785

名（前年より 45 減）、合計 5,402 名（前年より 22 減）。 

学級数は、小学校 129 学級（前年より 3 増）、中学校 58 学級（前

年より 2 減）、合計 187 学級（前年より 1 増）。 

うち特別支援学級、小学校 17 学級（前年より 2 増）、中学校 6 学

級（前年より 1 減）合計 23 学級（前年より 1 増）。朝日小学校に肢

体不自由学級を新設。 

  

 ・生涯学習文化財課長 

① 5/9（日）2021 おけがわ春のふれあいフェスタ 

昨年度に続き中止とし、５月号の広報に掲載する。 

来年度は 5/8（日）開催予定である。 

  

 ・スポーツ振興課長 

  なし 

  

  ・公民館長 

  なし 

  

 ・歴史民俗資料館長 

① 歴史民俗資料館事業 

・4/4（日）資料解説講座 

桶川飛行学校平和祈念館の建設前の「若宮Ⅰ遺跡の発掘調査」について、



 

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

調査担当者である生涯学習文化財課主幹による概要説明を行った。その資

料内容を理解するため、桶川市歴史民俗資料館元館長 橋本富夫氏により

「方形周溝墓と葬送に使われた土器」について講座を実施した。 

応募者 40 名のうち参加者は 18 名であった。 

当初は、企画展「速報 若宮Ⅰ遺跡」と関連する特別文化財解説講座と

して外部講師による講座を企画したが、企画展は中止、特別文化財講座は

資料解説講座として代替講座を実施した。 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員  学校教育の「確かな学力」に‘指導と評価の一体化の推進’を付け加えたと

報告があった。どんなことを行おうとしているのか具体的に教えてほしい。 

事務局 一つは、教えたことを子供たちが分かったかを教員自身が指導の振り返りを

して確認すること、もう一つは、教えられたことを分かったかを子供たちが振

り返りをして確認することである。一つの授業に対して、毎時間二つの自己評

価を行うことに力を入れるとした。 

委 員  これまでも行ってきたことの推進ということでよいか？ 

事務局  これまでも行ってきたが、今後は更に力を入れていきたい。 

  

委 員  肢体不自由学級は朝日小学校以外にもあるか。また、運営や配慮されること

とはどんな内容か教えていただきたい。 

事務局  日出谷小学校にある。専門的な知識を教員が身につけると同時に、子供や保

護者の願いや教育課程に応じた指導・支援を今後も行っていく。 

委 員  例えば、上の階に上がるために何らかの機械をつける等の配慮はあるか。 

事務局  機械は備えていないが、肢体不自由の子供が学校で過ごしやすいように、出

入口や昇降口から近い教室に配置している。今後も、適切な配慮を行っていく。 

  

委 員  体育館の空調についての議論を詳しく聞きたい。 

事務局 体育館の空調については、防災や災害時の避難所としての観点でこれまでも

要望があった。今回の質問に対しては、公約の実現に向けて市長から答弁があ

った。現時点で具体的な計画は決まっていないが、規模やスケジュールを今後

検討していく、と実現する方向での答弁であった。 

  

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の今後の予

定について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

 

委 員  関東甲信越静市町村教育委員会連合会等のインターネットでの研修につい



 

５ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

て、参加要項は後日届くのか。 

事務局  後日、通知される予定のため、届き次第お知らせする。 

教育長 ほかに質疑がないので終結する。 

 

  

教育長 日程第４ 議事  

 第 12号議案及び第 13号議案は、教育委員会会議規則第 4条に定める人事案

件につき、会議を非公開とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長 これにより議事日程を変更し、第 12号及び第 13号議案を非公開とし、最終

日程とする。 

  

  

日程第 5 協議事項 

教育長 （１）令和３年度（令和２年度事業）教育委員会の事務に関する点検・評価報

告書について事務局からの説明を求める。 

事務局  （資料に基づき説明） 

教育長  質疑はあるか。 

  

委 員  教育委員ヒアリングは、例年のとおり 7月下旬で良いか。 

事務局  ヒアリングは 7月中の実施と考える。ただし、これまでよりも素案を提示す

る時期は早めたい。これまでは点検評価報告書と教科用図書の読み込みの時期

が重なっていた。今年度は教科用図書の採択はないが、ヒアリングのための読

み込みの期間を考慮して、スケジュールを前倒しするよう今年から変更した

い。 

教育長  他に質疑や意見がないので、協議は終結とする。 

  

教育長 （２）社会福祉法人桶川市社会福祉協議会理事の選出について事務局からの説

明を求める。 

事務局  （資料に基づき説明） 

教育長  協議にあたり、質疑や意見はあるか。 

  

（協議）  西永委員に継続していただきたい。 

  ご本人に異論がなければお願いしたい。 

 （全員了承） 

教育長  西永委員を選出することとして、協議を終結する。 

  



 

６ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

  

教育長 日程第６ その他 

 点検評価ヒアリングの日程は、7月 21日（水）とする。 

 第 7回定例会の日程は、７月 29日（木）とする。 

  

  

教育長 日程第４ 議事 

 （これより、会議を非公開とし、関係職員以外は退席） 

  第 12号議案 桶川市立集会所運営委員会委員の委嘱について 

 第 13号議案 桶川市スポーツ推進審議会委員の任命について 

  

第 12号議案及び第 13号議案について、原案のとおり承認。  

  

  

教育長 日程第 7 閉会宣言 

これをもって、第 4回定例会を終了する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


